

Eux
c'est
nous



ciné-débat

> 20.12.17

> Liège

Ciné-débat — Eux c'est NOUS!

Venez découvrir les courts-métrages réalisés par des jeunes pour des jeunes !

Ce mercredi 20 décembre, cinq maisons de jeunes liégeoises (Baraka, la BIBI, CJ du Pery, ASF et L'Aventure) vous invitent à une rencontre-débat à destination des jeunes de 14 à 26 ans autour des questions de migrations et du vivre ensemble. Cet événement sera suivi d'un repas dans une atmosphère conviviale.

Le **20 décembre** de 16h à 20h

MJ la BIBI - rue Vivegnis, 135 à 4000 Liège

Gratuit - [Inscription obligatoire via ce formulaire en ligne avant le 15/12](#)

PROGRAMME

- 16h00 : Accueil et visite d'une exposition autour de l'accueil et des sans papier
- 16h45 : Projection des courts-métrages
- 17h45 : Débats en ateliers
- 18h15 : Moment d'échanges collectifs
- 19h00 : Repas convivial offert
- 20h00 : Clôture

À l'initiative de

